

Masiva marcha en Chile exige fin del genocidio contra Palestina



Imagen: Prensa Latina.

Santiago de Chile, 4 nov (RHC) Miles de personas marcharon este sábado en Chile para exigir el cese del genocidio perpetrado por Israel contra la población en la Franja de Gaza, así como poner fin a la ocupación de los territorios palestinos.

La multitudinaria manifestación recorrió un largo tramo por la emblemática avenida de La Alameda y culminó en el Paseo Bulnes, donde se realizó un acto convocado en el marco del Día Mundial de Solidaridad con Palestina.

Al llegar al Palacio de La Moneda, la movilización hizo un alto para reconocer los gestos del gobierno encabezado por el presidente Gabriel Boric, quien se pronunció contra los bombardeos masivos a Gaza.

Chilenos y palestinos residentes aquí alzaron la voz para reclamar la ruptura de las relaciones diplomáticas, comerciales y militares con el Estado de Israel.

“Fue una marcha de miles de personas por las calles de Santiago, pacífica, familiar, que era precisamente a lo que convocamos para expresar el rechazo a lo ocurrido en el Oriente Medio, donde no hay una guerra, sino un genocidio”, declaró el activista Pablo Abufón.

En declaraciones a Prensa Latina, el también vocero de la Coordinadora por Palestina en Chile señaló que aparte de algunos gobiernos hay un silencio sepulcral de la comunidad internacional, en particular de las potencias occidentales, ante la masacre.

“Sabemos el poder que tienen Estados Unidos y la Unión Europea, quienes son los principales respaldos de Israel, y por lo tanto hay que poner el ojo en eso también”, añadió Abufón.

Agregó que los pueblos del mundo están movilizados, así como los palestinos en todos los países, pero respecto a los gobiernos todavía queda mucho por hacer.

En esta misma dirección, Nadia Garib, Directora de la Comunidad Palestina de Chile, lamentó la actitud de muchos gobernantes y se preguntó ¿dónde están quienes reaccionaron ante la guerra en el este de Europa y ahora no dicen nada?

Cualquiera que se precie de ser humano debiera levantar la voz por los palestinos, dijo, y es eso por lo cual nosotros reclamamos ahora, porque el derecho a la vida es de todos y no sólo para algunos.

“Estamos muy angustiados por nuestras familias, hoy día no sólo quienes viven en Gaza sufren, también los que están en Cisjordania donde los colonos israelíes bajan de los asentamientos y amedrentan a la población”, afirmó Garib.

De acuerdo con la embajadora de Palestina en Chile, Vera Baboun, los bombardeos en la Franja de Gaza son una vergüenza para toda la humanidad.

Tras 28 días de ataques constantes ese lugar se convirtió en un cementerio de niños, mujeres, médicos, periodistas y trabajadores de organismos internacionales, precisó la diplomática.

Son 75 años de la nakba (catástrofe) palestina y 54 de ocupación israelí, mucho tiempo de sufrimiento, desplazamientos y genocidio, pero los palestinos siguen defendiendo su derecho a la justicia y la autodeterminación, aseguró. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338498-masiva-marcha-en-chile-exige-fin-del-genocidio-contra-palestina>



Radio Habana Cuba